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令和７年石狩市教育委員会会議（２月臨時会）会議録 

 

令和７年２月28日（金）           開 会 16時30分 

市役所本庁舎 教育長室 

 
○委員の出欠状況 

委  員  氏  名 出席 欠席 備     考 

教育長  佐 々 木 隆 哉 ○   

委 員  松 尾 拓 也 ○  教育長職務代理 

委 員  根 本 壽 夫 ○   

委 員  坪 田 清 美 ○   

委 員  鈴 木 里 美 ○   

  
○会議出席者 

役     職     名  氏    名 

学校教育部長 中 西 章 司 

社会教育部長 伊 藤 学 志 

学校教育部次長（学習指導担当） 澤 口 敏 之 

総務企画課長 笠 井   剛 

学校教育課長 森 本 栄 樹 

社会教育課長 斉 藤   晶 

市民図書館副館長 岩 城 千 恵 

学校教育課学校教育担当主査 小 原 哲 也 

市民図書館主査 工 藤 一 也 

総務企画課総務企画担当主査 市 川 樹 一 朗 

 
〇傍聴者０人（一部非公開） 
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議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 

日程第２ 議案審議 

議案第１号 石狩市教育プランについて 
議案第２号 石狩市立学校の教職員（校長分）人事異動に係る内申について 

【非公開】 
     議案第３号 石狩市民図書館ビジョンについて 
     議案第４号 第５期石狩市こどもの読書活動推進計画について 
 

                                     
 

開会宣告 

 
（佐々木教育長） 

ただいまから、令和７年教育委員会会議２月臨時会を開会いたします。 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名 

 
（佐々木教育長） 

日程第１ 会議録署名委員の指名ですが、これは鈴木委員にお願いをします。 

 
日程第２ 議案審議 

 
（佐々木教育長） 

日程第２ 議案審議を議題といたします。 

 
議案第２号の審議を非公開とする件について 

 
（佐々木教育長） 

議案第２号につきましては、石狩市教育委員会会議規則第 15 条第１項第１号

「事務局及び市立学校その他の教育機関の職員の任免その他の人事に関するこ

と」に該当しますので、非公開案件としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

【異議なし】 
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（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、非公開案件とすることに決定いたしました。 

 

議案第１号 石狩市教育プランについて 

 
（佐々木教育長） 

議案第１号 石狩市教育プランについて、事務局より提案説明をお願いしま

す。 

 

（笠井課長） 

私から議案第１号「石狩市教育プランについて」ご説明申し上げます。 

次期教育プランの策定につきましては、昨年 11 月の定例会において、原案を

お示しし、委員皆様から頂戴いたしましたご意見等を反映したうえで、昨年 12

月 16 日から本年１月 17 日までの約１カ月間パブリックコメントを実施し、１

団体および２個人の合計３名の方から、33 件のご意見をいただいたところです。 

結果につきましては、先の教育委員会会議１月定例会でご説明させていただ

きましたが、プランへの反映状況を説明いたします。 

１．【教育プランと教育大綱の関係が明らかでない】という意見につきまして

は、お手元のプランの１ページ、「２ プランの位置付けと施策の対象範囲」の

「（１）プランの位置付け」の朱書きのとおり、『本プランと教育大綱』の関係を

追記しております。 

２．【「スポーツ・レクリエーションによる仲間づくりの推進」を追加してはど

うか？】という意見につきましては、プランの 28 ページ、施策 23 の具体的な取

り組みにおいて、朱書きのとおり、「いじめ防止集会等の実施」を加えておりま

す。 

３．【「市教委や社会教育団体」を「市教委や社会教育関係団体」に修正して

は？】という意見につきましては、プランの 30 ページ、成果指標の 43 の朱書き

のとおり、社会教育団体から社会教育関係団体へと修正しております。 

４．【ウェルビーイングという言葉の意味が不明確。特に「主観的ウェルビー

イング」というのが分かりづらい。】という意見につきましては、プラン 34 ペー

ジ、用語解説「あ行」のウェルビーイングの解説において、朱書きのとおり、主

観的ウェルビーイングに関する解説を追記しております。 

５．【脱炭素の定義を説明してはどうか？】という意見につきましては、プラ

ン 35 ページ、用語解説「た行」にて、朱書きのとおり、「脱炭素」の解説を加え

ております。 

また、パブリックコメントと併せて実施いたしました、こども向けの意見聴取
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で、「不登校なのは学校にも問題がある。もし見えないところでいじめが起きて

いたらどう対処するのか。」という意見につきましては、プラン 13 ページに戻

っていただきまして、13 ページ上から３行目の朱書き部分のとおり、原案で、

「学校において組織的に対応することで」としていましたが、これを「教員個人

ではなく、学校全体で組織的に対応することで」という記載に修正いたしました。 

以上が、パブリックコメント及びこどもの意見で採用した部分の反映状況と

なり、このほか、内部での再確認にて、内容が変わらない範囲で言い回しなどの

軽微な修正を行っております。 

以上の修正を加え、本日、最終原案としてご提案し、議決を求めようとするも

のであります。 

私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま、提案説明のありました議案第１号につきまして、ご意見、ご質問等

はありませんか。 

 

（松尾委員） 

プラン 29 ページの「発達支持的生徒指導の促進」ですが、これは COCORO プラ

ンを指しているのですか。 

 

（佐々木教育長） 

生徒指導提要が改正され、そこで出てきた言葉です。悪いことをしたら頭ごな

しに叱るような指導ではなく、こどもの発達を支援するような指導をするとい

う意味です。 

 

（松尾委員） 

わかりました。用語解説があるのであれば、大丈夫です。 

 

（佐々木教育長） 

他にありませんか。 

 

【意見・質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご意見等がないようですので、議案第１号について、原案通り可決ということ

で、よろしいでしょうか。 
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【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、議案第１号について、原案通り可決しました。 

 

議案第３号 石狩市民図書館ビジョンについて 

 

（佐々木教育長） 

次に、議案第３号 石狩市民図書館ビジョンについて、事務局より提案説明を

お願いします。 

 

（工藤主査） 

私から、議案第３号石狩市民図書館ビジョンについて説明します。「石狩市民

図書館ビジョン」は、パブリックコメントの結果を反映した原案を、２月 18 日

開催の石狩市民図書館協議会で委員の皆様にお示しし、協議いたしました。その

結果、委員の皆様からのご意見で若干の文言修正を行い、承認いただきましたこ

とを報告いたします。私からの説明は以上です。 

 

（佐々木教育長） 

修正箇所について教えてください。 

 

（岩城副館長） 

３ページの下から３行目、「市民の」を「市民一人ひとりの」に変更しており

ます。以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま、提案説明のありました議案第３号につきまして、ご意見、ご質問等

はありませんか。 

 

【意見・質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご意見等がないようですので、議案第３号について、原案通り可決ということ

で、よろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 
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（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、議案第３号について、原案通り可決しました。 

 

議案第４号 第５期石狩市こどもの読書活動推進計画について 

 

（佐々木教育長） 

次に、議案第４号 第５期石狩市こどもの読書活動推進計画について、事務局

より提案説明をお願いします。 

 

（工藤主査） 

私から、議案第４号第５期石狩市こどもの読書活動推進計画について説明し

ます。「第５期石狩市こどもの読書活動推進計画」は、パブリックコメントでの

ご意見はありませんでしたが、市内小中学校児童生徒からお寄せいただいたご

意見を石狩市民図書館協議会で報告し、計画の原案と併せてご協議いただきま

した。その結果、修正点なく、承認をいただきましたことを報告いたします。私

からの説明は以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま、提案説明のありました議案第４号につきまして、ご意見、ご質問等

はありませんか。 

 

【意見・質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご意見等がないようですので、議案第４号について、原案通り可決ということ

で、よろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、議案第４号について、原案通り可決しました。 

以上をもちまして、公開案件は終了いたしました。 

引き続き非公開案件の審議を行います。 
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【非公開案件の審議等】 

 

 

閉会宣言 

 

（佐々木教育長） 

以上で、２月臨時会の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、令和７年教育委員会会議２月臨時会を閉会いたします。 

 

閉会16時50分 

 

【非公開案件の審議等の結果】 

                                     
 

議案第２号 石狩市立学校の教職員（校長分以外）人事異動に係る内申につい

て【非公開】 

 

原案どおり可決した。（質疑等省略） 
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会議録署名 
 

上記会議の経過を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名します。   

 

令和７年３月 19 日             

               

教 育 長   佐々木 隆哉    

 

 

署名委員   鈴木 里美     


